

Ana Teresa Carmona Sarmiento, de 92 años

Muere al ser atropellada dos veces

Redacción

Ana Teresa Carmona Sarmiento, de 92 años y natural de Ollas del Rey, falleció en la mañana del jueves al ser atropellada dos veces.

El accidente tuvo lugar en esa localidad toledana a las ocho de la mañana en la carretera N-401, y a la altura del kilómetro 59,150.

La mujer fue arrollada por dos coches cuando se disponía a cruzar la carretera que cruza el pueblo de Ollas del Rey.

El primer coche que atropelló a Ana Teresa era un RENAULT 9, matrícula TO-5287-M, conducido por Antonia Nuria Garica Serrano, de treinta años, que resultó ilesa.

El segundo vehículo fue un SEAT Marbella, con matrícula TO-0889-K, conducido por Catalino López del Cerro, de cuarenta y tres años que resultó ileso también.

Ambos coches arroyaron a la mujer sucesivamente, resultando ésta muerta en el acto.

TORRIJOS

Hoy en la Iglesia Colegiata Parroquial

Pregón de Navidad

José Reyes Calero

Hoy a las ocho de la tarde tendrá lugar, en la Iglesia Colegiata Parroquial de Torrijos, el pregón de Navidad a cargo de Antonio Celada Alonso, canónigo-prefecto de música de la Catedral de Toledo.

Posteriormente actuará la coral Teresa Enrique, dirigida por Angel José Redondo Segovia.

Asimismo la Banda Municipal de Música, bajo la dirección de Joaquín Grau, intervendrá en este concierto, que ya cuenta su tercera edición.

Proyecto de limpieza

En otro orden de cosas, hemos de congratularnos, puesto que, en breve, se realizará un proyecto de limpieza para nuestra villa.

Para defender los intereses de la Avenida del Generalísimo

Creación de una asociación de vecinos

J.R.C.

Los ciudadanos residentes en la prolongación del Generalísimo, una de las zonas foráneas más pobladas de Torrijos, quieren crear una asociación de vecinos, para así defender sus intereses.

En breves días se repartirán octavillas en las viviendas, para concretar una reunión donde elegir una junta gestora, que redacte y presente los estatutos, y a la vez resuelvan los trámites jurídicos.

Este importante barrio, hasta ahora, si bien está totalmente integrado con el resto de la población, según opinión de los vecinos, se encuentra en desventaja, con otras zonas de residencia.

Se pretende a la vez fomentar la cultura, actividades deportivas, determinar unas fiestas y como

A buen seguro los ciudadanos esperan impacientes el que Torrijos muestre una fisonomía diferente a la de los últimos meses.

Esperemos que la comisión de urbanismo, que encabeza Melitón Palomo, acelere los trámites burocráticos, y la limpieza de las calles torrijeñas sea una realidad.

Subida de impuestos

Según ha podido saber EL DÍA DE TOLEDO existen muchas posibilidades que en fechas próximas nuestros representantes comunales decreten una subida del impuesto municipal, aunque dentro de unos Baremos convencionales.

No está mal esta medida si se aprecia notoriedad alguna en los servicios municipales.

Promovidas por la Dirección Provincial de Educación y Ciencia

Obras de reparación en Ventas de Retamosa

Según una resolución de la Dirección Provincial de Educación y Cultura de Toledo, se ha decidido llevar a cabo, por el sistema de contratación directa, obras de reparación, ampliación y mejora en la localidad toledana de Ventas de Retamosa.

El presupuesto para la contratación de las obras será de diez millones ochocientos cuarenta y nueve mil setenta y tres pesetas.

Por otro lado el plazo para la ejecución de las mismas es de cinco meses, cuya clasificación será de la categoría C, grupo C.

Asimismo los proyectos y pliegos de cláusulas administrativas particulares de la obra se examinarán en la Dirección Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia, sita en Toledo, durante el plazo de presentación de proposiciones.

Igualmente el plazo de presentación de proposiciones comenzó el pasado diez de diciembre, y finalizará el veintinueve de este mismo mes.

El lugar de presentación de las proposiciones se podrá realizar en

el Negociado de Contratación de la Dirección Provincial del mencionado Ministerio. Las mismas no podrán ser enviadas por correo.

La documentación que se tendrá que presentar para poder llevar a cabo la proposición serán datos económicos y personales.

El próximo día treinta de diciembre se procederá a la apertura de sobres para la concesión de la licencia de obras. La misma se hará en el salón de actos de esta Dirección Provincial.

ALCABON

Aprobado por la corporación municipal

Servicio de recogida de basura

La corporación municipal de este Ayuntamiento ha aprobado el pliego de condiciones económico-administrativas que ha de regir para la contratación, que será mediante subasta, del servicio de recogida de basura a domicilio.

El mismo se encuentra expuesto al público en la secretaría del Ayuntamiento, durante un plazo de ocho días, a efectos de reclamaciones.

Al propio tiempo también hay que decir que, de no presentarse ninguna reclamación contra el referido pliego, en el plazo indicado, quedará convocada la subasta para llevarse a cabo.

Por otro lado el tipo de licitación que se presenta es de cuatrocientas cincuenta mil pesetas, a la baja.

La garantía, para poder tomar parte en la subasta, será necesario

constituir en la Caja Municipal, un depósito de cinco mil pesetas, incrementándose, esta cantidad, hasta veinticinco mil, el que resulte adjudicatario.

Así la presentación de proposiciones se harán en la secretaría de la Casa Consistorial de esta localidad toledana de Alcabón, y se realizará en el plazo de diez días.

La apertura de pliegos se realizará en el Ayuntamiento, al día siguiente que termine el plazo de presentación de proposiciones.

QUINTANAR DE LA ORDEN

Estará durante el fin de semana

Unidad para donantes de sangre

Maruchi García Latiegui

A partir de las cinco horas de esta tarde y hasta las diez de la mañana del domingo, los quintanareños que lo deseen podrán donar su sangre una vez más.

Para tal fin se ha desplazado hasta esta localidad un equipo móvil de la Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social de Madrid.

La misma se ha instalado en el colegio Nuestra Señora de los Dolores de esta localidad toledana de Quintanar de la Orden.

Por otro lado se espera que la respuesta a este nuevo llamamiento sea tan masiva como en las anteriores ocasiones.

Asimismo también se desea que se continúe en esa línea de excepcional altruismo, con la que el grupo de donantes de Quintanar de la Orden, que preside Julio Sierra, suele contestar, y que le ha llevado a colocarse entre los pri-

meros núcleos de población considerando la proporción número de habitantes, litros y años.

Se estima que lo que se viene recaudando en esta localidad en estos últimos años es de unos ocho mil litros por habitante.

Hay que decir que la Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social de Madrid, recorre todos los pueblos de la provincia intentando recaudar los mayores litros posibles de sangre, que tanto ayudan a los enfermos.

Por ello la gente se tiene que concienciar, cada vez más, de el bien social que representa este hecho para todos aquellos que lo necesitan.

No obstante todavía existen muchos reticentes a ello. Pero que, afortunadamente, cada vez son menos los que se resisten.

Cabe destacar la labor que desempeña esta unidad cuyo fin primordial es ayudar a los enfermos que realmente necesitan este tipo de apoyo.

BOROX

Aprobado en pleno

Aprobadas contribuciones especiales

El pleno del Ayuntamiento de la localidad toledana de Borox ha aprobado, en sesión ordinaria, el expediente de aplicación de contribuciones especiales para la realización de la obra de pavimentación de aceras en la calle Huertas.

El mismo se ha expuesto públicamente, durante el plazo de quince días, a los efectos de que los interesados, puedan presentar las reclamaciones procedentes.

La financiación de la mencionada obra de pavimentación se realizará con un coste total de la obra de doscientas noventa y siete mil ochocientos ocho pesetas.

Por otro lado el coste a repartir entre los vecinos ha quedado constituido en doscientas treinta y ocho mil doscientas cuarenta y seis pesetas.

El módulo de reparto será por cada metro lineal de fachada, cuyo valor de cada módulo se ha tasado en dos mil doscientas cuarenta pesetas.